
Protokoll der Pfarrgemeinderatssitzung 7/19 am 15. Oktober 2019 
 
Sitzungsort:  Pfarrheim 
Beginn:  19:35 Uhr 
Ende:  20.35 Uhr 
Leitung:  M. Obertin 
Protokoll:  H. Peifer 

Anwesend: Essler, Carmen;  Kardas, Andrej, Kooperator,  Langenfeld, Susanne;  Lind, Sabine;  
Luxenburger, Maria;  Morguet, Elke;  Obertin, Monika;  Peifer, Hans;  Welsch, Mathi-
as;  Zöllner, Ute.  

Nicht anwesend: Kiel, Christine;  Schnur, Jutta;  Tascher, Hildegard;   
  

  ♦    ♦    ♦    ♦    ♦    ♦    ♦    ♦    ♦    ♦    ♦    ♦    ♦    ♦    ♦ 

Tagesordnung: ● 1. Begrüßung, Einstimmung 
 ● 2. Protokolle der letzten Sitzungen 
 ● 3. Rückblicke 
 ● 4. Übergangsregelungen für PGR und Verwaltungsrat 
 ● 5. Berichte  
 ● 6. Verschiedenes 

  ♦    ♦    ♦    ♦    ♦    ♦    ♦    ♦    ♦    ♦    ♦    ♦    ♦    ♦    ♦ 
 

● 1. Begrüßung, Einstimmung 

Die Vorsitzende begrüßt die Anwesenden und liest 
zur Einstimmung aus der kfd-Mitgliederzeitschrift 
"Frau und Mutter" einen Artikel vor mit dem Titel 
"Aus langer Sicht". 

 
● 2. Protokoll der letzten Sitzung  

Die Protokolle der letzten Sitzungen liegen inzwi-
schen alle vor. Es wird nichts beanstandet. 

 
● 3. Rückblicke 

Monika Obertin, die selbst nicht dabei sein konnte, 
bedankt sich bei allen Beteiligten am Ehrenamts-
fest und am Pfarrfest. Ute Zöllner bestätigt, dass 
alles gut vorbereitet war, es seien jedoch zuwenig 
Helfer für Auf- und Abbau da gewesen. Maria Lu-
xenburger berichtet, dass am Pfarrfest 77 Kuchen 
zur Verfügung standen und komplett verkauf wur-
den. 

Laut Carmen Essler haben die zur Verfügung ste-
henden 180 Klöße nicht ausgereicht. Insgesamt 
wurde das Essen-Angebot komplett aufgebraucht. 
Das Pfarrfest am Sonntag hatte einen sehr guten 
Zuspruch.  

Elke Morguet verweist darauf, dass es für Sams-
tagabend kein Wechselgeld gegeben habe. Au-
ßerdem moniert sie, dass etliche Klöße vorab re-
serviert waren, so dass sie beim Entwerten der 
Verzehrbons keinen Überblick darüber hatte, wie-
viele Klöße noch verfügbar waren.  

Zum Ehrenamtsfest am Samstag gab es viele po-
sitive Reaktionen. Es sei eine tolle Begegnung 
gewesen. 

Die Vorsitzende fragt Ute Zöllner, ob sie sich vor-
stellen könne, dass es im nächsten Jahr wieder 
ein Pfarrfest geben könne. Diese bejaht das unter 
der Voraussetzung, dass es mehr Mithilfe der Ve-
reine geben wird. 

- Der Tag des Ewigen Gebetes war in der jetzt 
verkürzten Form in Ordnung. 

 
● 4. Übergangsregelungen 

Die Übergangsregelungen sehen vor, dass Pfarr-
gemeinde- und Pfarreienräte ebenso wie die Kir-
chengemeindeverbandsvertretung ihre Geschäfte 
ungeachtet des Ablaufs ihrer Amtszeit fortführen 
bis zur Auflösung ihrer Pfarrei bzw. Pfarreienge-
meinschaft / Kirchengemeindeverband (nach neu-
esten Informationen bis 31.12.2020). Für den 
Verwaltungsrat gibt es kein Übergangsmandat, 
eine Nachwahl durch den PGR findet statt. Ähnli-
ches ist für den Dekanatsrat vorgesehen.  

Zur Wiederwahl in den Verwaltungsrat stehen Nor-
bert Roth, Hildegard Tascher und Rudolf Welsch. 
Entsprechend ihrer Wahl im Jahr 2012 läuft ihre 
Amtszeit noch bis Februar 2020 

Alle derzeitigen Mandatsträger wurden von Trier 
angeschrieben. Darin wird gebeten, sich persön-
lich und bewusst mit der Frage auseinanderzuset-
zen, ob man ein Übergangsmandat annehmen 
will. Annahme oder Ablehnung des Übergangs-
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mandat ist per Formular an das Dekanatsbüro zu 
melden. Nicht getätigte Rückmeldungen gelten als 
Bereitschaft zur Weiterarbeit mit Übergangsman-
dat. Von den heute Anwesenden sprechen sich 
drei dagegen aus. 

 
● 5.  Berichte  

- Jugend / Messdiener: Elke Morguet berichtet 
von der Fahrt nach Trier und der Bolivien-
Sammlung.  In diesem Jahr konnte nur eine 
neue Messdienerin am Pfarrfest vorgestellt wer-
den. Laut Mathias Welsch sind inzwischen wie-
der die Vorbereitungen für die Nikolaus-Aktion 
angelaufen.  

- Ute Zöllner berichtet dass einige Taufkatecheten 
sich abgemeldet haben. Das Team hat seine Ar-

beit eingestellt. 

 
● 6. Verschiedenes 

- Laut Maria Luxenburger wird am 7. Dezember 
eine Vorabendmesse als Rorateamt stattfinden, 
die vom Männergesangverein Ludweiler mit Un-
terstützung Wadgasser Sänger mitgestaltet wird. 
Sie regt an, dann Kuchen und Getränke anzu-
bieten.  

- Die nächste Pfarrgemeinderatssitzung ist am 
Donnerstag, 14. November, auf Einladung von 
Pastor Kardas in dessen Wohnung. 

 
Damit ist die Sitzung beendet. 

 

 

Vorsitzende    Schriftführer  

 

 

 


